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В каких случаях пишется разделительный ъ
 и разделительный ь знаки?
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Вставь нужные  буквы.



Объ – ехал, 
объ – яс – не – ние.

Разделительный Ъ
при переносе 

остаётся на строчке.



Перенеси слова

    Съехал, объехал, 
предъявить, объяснил, 
подъезд.

    Ручьи, гроздья, обезьяна, 
варенье, бельё.



Фонетический разбор

1 вариант

2 вариант

съехал

  вьюга



    Сел кашу.  Пю воду. 
Веду сёмку. Забил коля. 



С*ехал

Руч*и

Грозд*я

Об*ехал

Обез*янка Под*езд

Пред*явить

Варен*е

Об*яснил

Бел*ё

Выпишите: 1 вариант – с разделительным Ь 
знаком, 2вариант – с разделительным Ъ знаком.

В столбиках кликни только те слова, которые 
пишутся с разделительным Ъ знаком .



Молодцы!


